

Marketplace: Seguros Pisos V. Ocasión Segundamano Ahorro Rutas Apuestas Juegos online Reparaciones



20minutos EE UU | 20minutos México



20minutos.tv Listas laBlogoteca Minutecas



Portada Nacional Internacional Economía **Tu ciudad** Deportes Tecnología Ciencia Artes Gente y TV Comunidad20 Blogs
 Andalucía Aragón Asturias Barcelona/Cataluña Castilla y León C.Valenciana Galicia Madrid P.Vasco Reg.Murcia Otras ciudades
 Videojuegos Moda y belleza Motor Viajes Vivienda Gastro Salud Empleo Juegos online Gráficos Edición impresa Servicios

< **Palma de Mallorca** >

La SEIAC reclama la contratación de un alergólogo en Baleares, "la única CCAA que no cuenta con este especialista"

La **Sociedad Española de Alergología e Inmunología Clínica, SEIAC**, ha reclamado la contratación de un alergólogo en Baleares y ha recordado que el alergólogo "es el único especialista reconocido por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad con formación total en el diagnóstico y tratamiento de la patología alérgica". También han destacado que la "atención, por parte de otros especialistas, merma la calidad y la seguridad del paciente e incrementa los costes de la consulta sanitaria".

ECO **Poca actividad social**
¿Qué es esto?

Follow @20m Twitter

EUROPA PRESS. 21.07.2014

La **Sociedad Española de Alergología e Inmunología Clínica, SEIAC**, ha reclamado la contratación de un alergólogo en Baleares y ha recordado que el alergólogo "es el único especialista reconocido por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad con formación total en el diagnóstico y tratamiento de la patología alérgica". También han destacado que la "atención, por parte de otros especialistas, merma la calidad y la seguridad del paciente e incrementa los costes de la consulta sanitaria".

El organismo ha realizado estas declaraciones tras el anuncio de la creación de un comité de alergias en el Área de Salud de Ibiza y Formentera, según ha destacado en un comunicado.

Asimismo, han recordado que la alergia es una enfermedad pluripatológica, en la que concurren de manera frecuente dermatitis atópica, alergia respiratoria o alergia alimentaria. El paciente que la padece no debe acudir a diferentes consultas para ser tratado de una única enfermedad porque existe un especialista capaz de atenderle de forma integral.

Así, han afirmado que bastaría la contratación de un especialista en Alergología, adecuadamente formado a través del sistema Médico Interno Residente, que tratase a los pacientes alérgicos de cualquier edad, desde lactantes a ancianos.

La **SEIAC** ha denunciado en reiteradas ocasiones la desigualdad que supone que Baleares sea "la única comunidad autónoma que no cuenta con especialistas de Alergología en la Sanidad Pública, una patología que afecta a casi el 30 por ciento de la población".

El organismo ha exigido que se solucione la ausencia de alergólogos en la Sanidad pública balear para equiparar la calidad asistencial de los residentes en las islas al resto de España.

Consulta aquí [más noticias de Palma de Mallorca.](#)

Noticias de Tu ciudad

- Palma de Mallorca
- > Bauzá participa en los Cursos de Verano Complutense 2014 con una ponencia dedicada al empleo
 - > Baleares pasa de cero a un total de 95 denuncias por malos tratos a perros en un lustro, según el Seprona
 - > Las temperaturas subirán mañana y los cielos estarán despejados en la mayor parte de España salvo en el extremo norte
 - > Madrid, Cataluña y Baleares son las comunidades con más déficit de las balanzas fiscales

Pisos Coches Segundamano

fotocasa.es

Escribe aquí qué y dónde buscas:

Buscar

El tiempo en Palma de Mallorca

Hoy	Mañana	Jueves	Viernes
22 Jul	23 Jul	24 Jul	25 Jul
Min 20° Max 32°	Min 20° Max 31°	Min 19° Max 33°	Min 20° Max 33°
↙ 18 km/h 0 mm	↙ 15 km/h 0 mm	↕ 12 km/h 0 mm	↗ 15 km/h 0 mm

© tiempoytemperatura.es, FORECA

Introduce un lugar **Buscar**

Proporcionado por: tiempo y temperatura.es